

## ABSTRAK

**Ridhatul Setyawan, 15052042, 2015.** “ Persepsi Pemilih pemula Tentang Hak Memilih dalam mengikuti Pemilu di Kenagarian Tanjung Gadang, Kecamatan Tanjung Gadang, Kabupaten Sijunjung”.

Penelitian ini dilatarbelakangi Persepsi pemilih pemula sangatlah berpengaruh kepada tindakan pemilih pemula untuk memilih dalam pemilu, karena dari proses persepsi yang dimulai dari proses menyusun, mengenali dan menafsirkan informasi yang didapatkan mengenai pemilu, para pemilih pemula bisa mengetahui gambaran terhadap pelaksanaan pemilu awal baginya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Persepsi Pemilih pemula Tentang Hak Memilih dalam mengikuti Pemilu di Kenagarian Tanjung Gadang, Kecamatan Tanjung Gadang, Kabupaten Sijunjung. Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif, karena penelitian ini berusaha menggambarkan dan melukiskan fakta-fakta secara akurat tentang suatu keadaan atau peristiwa yang tampak pada pemilih pemula. Informan Penelitian sebanyak 12 orang, dengan pembagian 5 orang laki-laki dan 7 orang perempuan.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa Persepsi pemilih pemula tentang hak memilih dalam mengikuti pemilu ditinjau dari sisi pengathuan yang dimiliki Pemilih masih dikategorikan rendah hal ini ditunjukkan dari pendidikan yang didapatkan dalam keluarga tentang hak memilih cenderung masih berupa paksaan untuk memilih serta pemahaman yang kurang dari pemilih pemula mulai tidak mengathui syarat, Undang-undang yang mengatur serta proses dan sistem pemilu yang berlaku. dari segi sikap pemilih pemula ini memiliki ketertarikan memilih karena pengaruh media massa dan memiliki semangat untuk memilih dalam karena baru pertama kali memilih, sehingga dapat dikatakan pemilih pemula ini tidak paham dengan teori, konsep serta tujuan Pemilu sebagai upaya pemerintah untuk memwadahi aspirasi warga negara tetapi pemilih pemula memiliki semangat untuk memilih yang cukup tinggi dalam pemilu. Oleh karena itu pemerintah maupun pihak keluarga, lebih memberikan pemahaman mendalam khususnya kepada pemilih pemula untuk menggunakan hak memilih dalam mengikuti pemilu, sehingga meningkatkan kesadaran untuk memilih dalam pemilu

**Kata Kunci :** *Pemilih Pemula, Hak memilih, Pemilu*